
3 Pièces

82 m²

Réf. 012025-186

890 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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REF:  012025  186  Appartement  d'exception  situé  dans  une  résidence

de  standing  au  calme  et  avec  piscine,  à  seulement  200  mètres  des

plages prisées de Moure Rouge à Cannes.Offrant une surface habitable

de  82m²  (Loi  carrez  71m2),  cet  appartement  entièrement  rénové  allie

confort moderne et élégance. L'espace de vie s'ouvre sur une terrasse

ensoleillée  exposée  plein  sud,  offrant  une  vue  agréable  sur  les  jardins

de  la  résidence.L'appartement  comprend  :Deux  chambres  avec  la

chambre de maitre donnant sur la terrasse sudUne salle de bain rénové

avec baignoire et doucheUne toilette séparé ainsi qu'une ...

REF:  012025  186  An  exceptional  apartment  located  in  a  prestigious  residence

with  a  pool,  just  200  meters  from  the  sought-after  Moure  Rouge  beaches  in

Cannes.With  a  total  living  space  of  82m²  (and  loi  carrez  of  71m2),  this  fully

renovated  apartment  combines  modern  comfort  with  elegance.  The  living  area

opens  onto  a  sunny  south-facing  terrace,  offering  lovely  views  of  the  residence's

gardens.The  apartment  features:Two  bedrooms,  with  the  main  bedroom  opening

out onto the South terraceA modern and inviting living roomA fully equipped kitchen

with high-end finishesA refined full bathroom including ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES
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